



ÉGLISE CATHOLIQUE  
EN CHARENTE  
Diocèse d'Angoulême

---

APRES LA RENCONTRE

---



## APRES LA RENCONTRE...

En la fête de Marie Mère de Dieu, l'Église contemple avec reconnaissance la maternité de la Mère de Dieu, modèle de sa propre maternité pour nous tous. Luc nous présente la **“rencontre”** des bergers **“avec l'Enfant”**, accompagné de Marie, sa Mère, et de Joseph. La discrète présence de Joseph suggère son importante mission de gardien du grand mystère du Fils de Dieu. Tous ensemble, bergers, Marie et Joseph, **“avec le petit enfant couché dans la crèche”** (Lc 2,16), sont comme une belle image de l'Église en adoration.

Jésus est dans une mangeoire. C'est Marie qui l'a mis là! Luc parle d'une **rencontre** des bergers avec Jésus. Sans l'expérience d'une **“rencontre”** personnelle avec le Seigneur, on ne trouve pas la foi. Seule cette **“rencontre”**, qui comporte un **“voir de ses propres yeux”** et, d'une certaine façon, un **“toucher”**, rend les bergers capables de témoigner de la Bonne Nouvelle, d'être de véritables évangélisateurs qui peuvent **“raconter ce qui leur avait été dit au sujet de ce petit enfant”** (Lc 2,17).

Le premier fruit de la **“rencontre”** avec le Christ est l'étonnement : **«Tous ceux qui les entendirent furent dans l'étonnement»** (Lc 2,18). La grâce à demander est de savoir susciter cet **“étonnement”**, cette admiration chez ceux auxquels nous annonçons l'Évangile.

Il existe un second fruit de cette **rencontre** : **«Les bergers s'en retournèrent, glorifiant et louant Dieu pour tout ce qu'ils avaient entendu et vu»** (Lc 2,20). L'adoration de l'Enfant remplit leur cœur d'enthousiasme pour communiquer ce qu'ils ont vu et entendu, ce qui les conduit à la prière de louange et à l'action de grâce, à glorifier le Seigneur.

Avec Jésus Prince de la Paix vivons pleinement de **la rencontre** et soyons nous aussi **des artisans de Paix** sur lesquels le Seigneur peut compter.

**Bonne et Sainte année à tous.**

